

## Les tribulations d'un médecin de famille

Ce sont les épisodes de la vie d'un médecin de famille du siècle dernier que le docteur Siffredi raconte.

Les médecins de cette époque étaient plus philosophes que scientifiques. Est-ce un bien, est-ce un mal ?

La médecine moderne est susceptible de guérir de nombreuses maladies et a certainement prolongé la vie de beaucoup de personnes qui n'auraient pas survécu il y a encore une vingtaine d'années.

On ne meurt plus de cataracte ou de fracture du col du fémur qui étaient alors des maladies invalidantes. 40 % des cancers sont actuellement guéris.

Les omnipraticiens du siècle dernier ont vécu une médecine passionnante avec un arsenal thérapeutique relativement limité. C'est cette passion que le docteur Siffredi veut nous faire partager.

Le docteur Georges SIFFREDI a exercé la médecine générale à Toulon pendant une quarantaine d'années. Agé de 80 ans, à l'heure actuelle, il a été, comme tous les généralistes de son âge, accoucheur, pédiatre, psychothérapeute à l'époque où les spécialistes étaient peu nombreux dans l'exercice de la médecine.

Passionné par la médecine sportive, il a obtenu, à 50 ans, un diplôme d'acupuncture et d'ostéopathie et a terminé sa carrière en ne pratiquant, exclusivement, que la médecine manuelle.

Ayant pris sa retraite, il y a 17 ans, il a écrit de nombreux livres sur l'art de conserver la forme en avançant en âge et fait de nombreuses conférences sur le bien-être.



ISBN 978-2-35805-008-1



Livre imprimé en France

Éditions  
Quintessence

12,50 € • 18,90 CHF

Photos : Fainella

GEORGES SIFFREDI • LES TRIBULATIONS D'UN MÉDECIN DE FAMILLE



DR. GEORGES SIFFREDI

## Les tribulations d'un médecin de famille



Éditions  
Quintessence